



Alemania propone una asociación de ciberseguridad con Israel

-
- [3/7/2025](#)

Alemania planea establecer un centro de investigación cibernética con Israel y profundizar la colaboración en ciberseguridad e inteligencia entre las dos naciones, dijo el domingo el ministro del Interior alemán, Alexander Dobrindt.

Colaboración: la propuesta de Alemania permitiría a ambas naciones avanzar en sus capacidades tecnológicas para futuros conflictos. Las unidades cibernéticas israelíes han demostrado ser altamente capacitadas y efectivas durante la reciente guerra de Israel con Irán.

La cooperación con Alemania proporcionaría a Israel los fondos y la colaboración técnica necesarios para mejorar aún más sus defensas cibernéticas. Alemania también se beneficiaría de la pericia y la experiencia de Israel en combate activo.

“La defensa militar por sí sola no es suficiente para este punto de inflexión en la seguridad”, dijo Dobrindt.

En busca de aliados: Israel se enfrenta a fuertes y persistentes críticas de naciones de todo el mundo, por lo que busca apoyos. Aunque Alemania está mostrando disposición a cooperar con Israel, aceptar esta propuesta abrirá a Israel a una relación que la Biblia advierte que finalmente resultará fatal.

El profeta Ezequiel advirtió que en el tiempo del fin las naciones de Israel, principalmente Estados Unidos, Gran Bretaña y el Estado judío en el Oriente Medio, serían traicionadas cruelmente por su “amante”: Alemania.

Para aprender más sobre esta amenaza, lea [El asombroso ascenso militar de Alemania](#)”.